
 
 
 
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2020/2023)                                                        ANNO SCOLASTICO 2023/24   

                                                                                                                                          VERBALE N.6 DEL 27/06/2024 

 
Giorno 27, del mese di giugno, dell’anno 2024, alle ore 17:00, si è riunito il Consiglio d’ Istituto, presso i locali della 
scuola “Patari”, via Daniele,17 convocato per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 

1. Variazioni di bilancio del programma annuale. 

2. Relazione sulle modifiche e verifiche al programma annuale 2024 al 30 giugno. 

3. Proposta radiazione residui attivi e passivi 

3bis. Requisiti di accesso e criteri di valutazione avvisi di selezione esperti interni della Missione 4 -Istruzione e 

Ricerca- Componente 1- potenziamento dei sevizi di istruzione dagli asili nido alle università-Investimento 3.1- 

Nuove competenze e nuovi linguaggi (D.M.65/2023). 

4. Criteri di assegnazione dei docenti alle classi e ai plessi. 

5. Vigilanza alunni a.s. 2024/2025. 

6. Progetto Scuola Sport 2024/2025 e altre proposte progettuali. 

7. Utilizzo locali palestra a cura delle associazioni-richiesta amministrazione comunale prot.n. 2542 del 

23/05/2024. 

8. Comunicazione del Dirigente Scolastico. 

9. Comunicazioni del Presidente.  
 
 PRESENTI: 
 

NOME Presente Assente 

Dirigente Scolastico ANNA, MARIA ROTELLA  x  

Rappresentanti genitori             

AMORE PAOLA  x 

CIAMBRONE ANNARITA x  

CHIODI PAOLA x  

CASERTA MASSIMILIANO x  

MINNICELLI ANNA  x 

MASCIARI PIERLUCA x  

GENTILE DANIELA  x 

Rappresentanti docenti   

RAO ALMA x                       

CASABURI DEBORAH x                       

IOZZI ROSARIA x                                                

COSTANTINO EMANUELA x                       

SATURNINO ANTONIO x  

SINOPOLI LAURA  x 

SACCO SABRINA x  

SARACENO DANIELA x  

Rappresentanti del personale ATA   

Ass. Amm.vo    

CAIAZZA ELVIRA x  

ARGIRO’ ALBINA x  

 

In assenza del Presidente dott.ssa Daniela Gentile e del segretario prof.ssa Laura Sinopoli, svolgono le funzioni di 

Presidente e Segretario del Consiglio, rispettivamente il sig. Massimiliano Caserta (genitore più anziano) e l’Ins. Palma 

Rao. 



 
Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta alle ore 17:00, proponendo, su indicazione del 

dirigente scolastico, l’inserimento del punto 3 bis all’ordine del giorno. Il consiglio si esprime favorevolmente 

all’unanimità. 

Si procede quindi con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 

 

PUNTO N. 1 

 

 

 

Il Presidente dà la parola al Dirigente scolastico, Dott.ssa Anna Maria Rotella, che illustra una serie di 

variazioni di bilancio relativa ad entrate finalizzate, apportate al programma annuale 2024,  

Il Consiglio d’Istituto 

ne prende atto 

 

PUNTO N. 2  

 

DELIBERA  

N. 32 

  

 

Il Presidente dà la parola al dirigente scolastico che illustra la Relazione sulle modifiche e sulle verifiche al 

programma annuale 2024 al 30 giugno, corredata dal modello F e dal modello H-Bis. 

Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità la Relazione sulle modifiche e sulle verifiche al programma annuale 2024 al 30 

giugno 

PUNTO N. 3  

 

DELIBERA  

N 33 

Il Presidente dà la parola al dirigente scolastico che propone la radiazione dei residui attivi e passivi al 

programma annuale 2024. Vengono illustrati dettagliatamente e si procede alla relativa approvazione. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità la radiazione dei residui attivi e passivi illustrati 

 
PUNTO N. 3 

BIS  

 

DELIBERA 

N.34 

Il Presidente dà la parola al Dirigente scolastico, Dott.ssa Anna Maria Rotella, che comunica che, allo scopo 

di attivare un percorso STEM ex D.M.n.65/2023 entro l’anno scolastico in corso, come previsto dalle 

Istruzioni Operative prot.n.132935 del 15/11/2023, ha proceduto alla selezione di esperti interni. Sono 

pervenute solo due istanze e, pertanto, per gli altri percorsi, si conferma il ricorso ad enti esterni come già 

deliberato dal Consiglio (delibere n.26 e n.27) nella seduta del 10/05/2024. 

Il Consiglio d’Istituto 

concorda su quanto operato dal dirigente scolastico, confermando il ricorso alle precedenti delibere 

 

PUNTO N. 4 

DELIBERA 

N. 35  

 

 

 Il Presidente dà la parola al Dirigente scolastico, Dott.ssa Anna Maria Rotella, che dà lettura dei criteri di 

assegnazione dei docenti alle classi e ai plessi approvati dal collegio dei docenti, proponendone l’approvazione 

a cura del Consiglio di Istituto: 

1) continuità didattica (salvo casi di incompatibilità a conoscenza del dirigente scolastico); 

2)garantire, soprattutto nella scuola secondaria di I grado, l’assegnazione di docenti titolari e la continuità nelle 

discipline di italiano, matematica e lingue straniere; 

3) per i docenti di nuova assegnazione, esame dei curriculum vitae; 

4) valutazione, a cura del dirigente scolastico, di situazioni particolari di salute/ familiari del docente 

adeguatamente documentati; 

5) ricorso, a parità di condizioni, alla graduatoria di Istituto. 

6) evitare che un docente abbia tutto il proprio orario costituito da attività di potenziamento. 

7)  per quanto possibile, va equilibrata la presenza di docenti(stabili) a tempo indeterminato e a tempo 

determinato (precari) in tutte le classi. 

Assegnazione dei docenti di sostegno  

1) le esigenze dell’alunno (in relazione a quanto delineato nel PEI) devono prevalere sulle eventuali richieste 

dei docenti; 

2) favorire la continuità didattica; 

3) tener conto delle preferenze espresse dai singoli docenti e, a parità di condizioni, si terrà conto dell’anzianità 

di servizio. 

 
Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità i criteri di assegnazione dei docenti alle classi 

PUNTO N. 5  

 

Il Presidente porta a conoscenza del Consiglio che, anche per il successivo anno scolastico, sono pervenute le 

richieste di attivazione del servizio di vigilanza pre e post scuola a cura degli operatori esterni che, ormai da 



 
DELIBERA  

N. 36 

anni, offrono questo servizio alle famiglie (sig.ra Anna Casaccio, sig.ra Anna Mangiacasale e sig. Francesco 
Caiazza), instaurando con le stesse un rapporto diretto: il ruolo della scuola è quello di concedere l’utilizzo dei 

propri locali. 

Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità l’attivazione del servizio di vigilanza alle stesse condizioni dei decorsi anni 

scolastici 

 

 

PUNTO N. 6 

 

DELIBERA  

N. 37 

Il dirigente scolastico porta a conoscenza del Consiglio due proposte progettuali da attivare il prossimo anno 

scolastico e già approvati dal Collegio dei docenti:   

• Progetto sport a cura dell’associazione LIBERTAS, già attivato presso l’I.C. “Pascoli-Aldisio” che 

propone, con un costo di 15 euro mensili, l’attivazione di attività sportive, sia individuali che di 

squadra, prevedendo anche l’esenzione della retta mensile per le famiglie in condizione di disagio 

economico. 

• Progetto “Il coro a scuola”, a curo del maestro Giulio De Carlo, diretto alla costituzione di un coro di 

Istituto formato dagli alunni delle classi IV e V della scuola primaria, da sostenere con il FIS e, se 

necessario, con il supporto di un esperto esterno (pianista). 

Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità l’attivazione di entrambi i progetti 

PUNTO N.7 

   

DELIBERA  

N. 38      

IL dirigente scolastico fa riferimento alla nota prot.n.2542 del 23/05/2024 dell’Amministrazione Comunale, 

con cui si avanza richiesta di disponibilità della palestra in orario extrascolastico per il periodo settembre 2024- 

giugno 2025. Il dirigente sottolinea che, in seguito ai lavori di ristrutturazione della palestra in via di 

ultimazione, è stato predisposto un ingresso esterno di accesso alla stessa e che, pertanto, è possibile esprimersi 

favorevolmente circa il suo utilizzo a cura delle società sportive. 

Dopo una partecipata discussione,  

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità la disponibilità all’uso della palestra per la stagione sportiva 2024/2025 

 Tale concessione è comunque subordinata all’uso della palestra a partire dalle ore 19:00, poiché la stessa è 

necessaria alla scuola al fine di realizzare le attività didattiche sportive destinate agli alunni. 

Appare superfluo sottolineare che i locali dovranno essere utilizzati correttamente e riconsegnati alla scuola 

adeguatamente puliti e igienizzati. 
 

PUNTO N.8 IL dirigente scolastico prende la parola per salutare calorosamente l’intero Consiglio di Istituto che, al 

31/08/2024, terminerà il suo mandato, ringraziando ogni consigliere per il lavoro svolto con disponibilità e 

spirito critico. 

PUNTO N.9 Il Presidente si associa alle parole del dirigente scolastico chiudendo i lavori dell’ultimo Consiglio di Istituto 

dell’I.C. “Patari-Rodari”. 

 
Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente, alle ore 18:45, dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                                                           Il Presidente 

f.to Ins. Palma Rao                                                                                  f.to Massimiliano Caserta 


